

Am Lehrstuhl für Personalmanagement und Interkulturelle Führung (Prof. Dr. Marion Festing) der **ESCP Business School, Campus Berlin** ist zum **nächstmöglichen Termin** die folgende Stelle zu besetzen:

## Studentische Hilfskraft (m/w/d)

### 10 Stunden pro Woche

#### Was wir bieten:

Als Studentische Hilfskraft erhältst du bei uns interessante Einblicke in Forschung und Lehre an einer der weltbesten Business Schools. Wir bieten flexible Arbeitszeiten und ein spannendes internationales Umfeld. Und wir sind stolz auf unsere sehr gute Teamatmosphäre. Wir benötigen Deine Unterstützung in der Zuarbeit zu unserer Forschung – was dich für dein eigenes Studium gleich mit fitmacht.

#### Aufgaben

- Internetrecherche, sowie Recherche in Online-Datenbanken
- Unterstützung bei der Literaturbeschaffung
- Unterstützung bei Datenauswertungen & Fragebögen-Programmierung
- Erstellung von Graphiken und Tabellen & Layout-Arbeiten
- Interview-Transkriptionen, bzw. Redaktion und Lektorat automatisch erstellter Transkriptionen
- Generell: Unterstützung von Forschungsprojekten und Veröffentlichungen

#### Anforderungen

- Verantwortungsbewusstsein, Engagement und Zuverlässigkeit
- Gute Deutsch- und Englischkenntnisse in Wort und Schrift
- Sicherer Umgang mit MS Office, sowie die Bereitschaft, sich mit unseren Assistenz-Tools wie EndNote, SPSS, MaxQDA oder Qualtrics XM vertraut zu machen.
- Wir freuen uns über Kenntnisse in BWL, Management oder Personalmanagement. Aber auch Studierende der Psychologie, Kulturwissenschaften, Soziologie oder anderer verwandter Disziplinen sind eingeladen, sich zu bewerben.

Deine komplette elektronische Bewerbung (per E-Mail mit **1 Gesamt-PDF**) schickst du bitte an die folgende Adresse (und gibst dabei an, wann Du bei uns starten könntest).

#### Prof. Dr. Marion Festing

z.Hd. Michael Volk

E-Mail: [mvolk@escp.eu](mailto:mvolk@escp.eu)

Informiere Dich gerne über die Arbeit des Lehrstuhls auf: [www.escpeurope.de/pif](http://www.escpeurope.de/pif)

**Über die ESCP Business School:** Die ESCP Business School ist eine internationale Wirtschaftshochschule mit Standorten in 6 europäischen Metropolen. Gegründet in 1819 ist die ESCP die älteste Business School weltweit. Bis heute belegt die Business School regelmäßig Spitzenplatzierungen in den Rankings der Financial Times. Akademische Schwerpunkte der ESCP Berlin sind die Themen Entrepreneurship, Nachhaltigkeit und Digitalisierung.

The Chair of Human Resource Management and Intercultural Leadership (Prof. Dr. Marion Festing) at **ESCP Business School, Campus Berlin** is seeking to fill the following position **at the earliest possible date**:

## Student Assistant (m/f/d)

10 hours/week

### What we offer

As a student assistant, you will gain interesting insights into research and teaching at one of the world's best business schools. We offer flexible working hours and an exciting international environment. And we are proud of our excellent team atmosphere. We need your support in contributing to our research – which will make you fit for your own studies at the same time.

### Tasks

- Internet research and research in online databases
- Support with literature procurement
- Support with data analyses & questionnaire programming
- Creation of graphs and tables & layout work
- Interview transcriptions, or editing and proofreading of automatically generated transcriptions
- General: Support for research projects and publications

### Requirements

- Sense of responsibility, commitment and reliability
- Good written and spoken German and English skills
- Confident handling of MS Office, as well as the willingness to familiarise yourself with our assistance tools such as EndNote, SPSS, MaxQDA or Qualtrics XM.
- We welcome knowledge of business administration, management or personnel management. However, students of psychology, cultural studies, sociology or other related disciplines are also invited to apply.

Please send your complete electronic application (by e-mail with **1 complete PDF**) to the following address (and indicate when you could start with us).

### Prof. Dr. Marion Festing

Attn: Michael Volk

E-Mail: [mvolk@escp.eu](mailto:mvolk@escp.eu)

Find out more about the work of the chair at [www.escpeurope.de/pif](http://www.escpeurope.de/pif)

**About ESCP Business School:** ESCP Business School is an international business school with campuses in 6 major European cities. Founded in 1819, ESCP is the oldest business school in the world. To this day, the business school regularly occupies top positions in the rankings of the Financial Times. ESCP Berlin's academic focus is on entrepreneurship, sustainability and digitalisation.